
Sujet : [INTERNET] NON au projet de la Vaure
De : > karine.gut (par Internet) <karine.gut@wanadoo.fr>
Date : 26/01/2023 à 20:09
Pour : ddt-par cipa ons-public@marne.gouv.fr

Bonsoir,

Je dis NON au projet de la Vaure pour de multiples raisons.
Elles sont néfastes pour la santé humaine et pour les animaux. Il y a trops d’oiseaux et 
d’espèces protégés qui se tuent dans leurs palles. Les animaux d’élevages sont très 
perturbés, ils tombent malades, perdent l’appétit….
Elles gâchent notre beau paysage.
Elles ne sont pas écologiques comme on veut nous le faire croire car elles polluent nos 
terres avec les milliers de tonnes de béton utilisés pour leur socle, et lors du 
démantèlement, elles ne sont pas recyclables et sont peu productives en électricité. 
Elles sont trops nombreuses dans notre secteur, elles deviennent envahissantes par leur 
nombre et leur tailles de plus en plus imposantes.
Elles sont trops proches de nos habitations.
De nos fenêtres le soir on ne voit que des lumières rouges qui clignotent.

Je souhaite fortement que ce projet ne se réalisera pas pour le bien de tous.

Bien cordialement 
Karine MARIGNIER 
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